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議員９人が一般質問
　鈴　木　善十郎 議員　

●

マタニティバッジの配布について●

治水対策について　　　　　　　　●

小学校農林水産業教育特区について●

情報化推進について
　　　　　　

　吉　川　淑　子 議員　
●

住民協働推進支援事業補助金関係につ
いて●

定員管理と行財政改革などについて●

保育園の民営化の成果について

　佐　藤　忠　暉 議員　

●

来年７月の町長選挙に立候補するかに
ついて●

龍昌寺周辺の墓地造成について●

教育三法改正案が山田町の教育に与え
る影響について

　山　崎　泰　昌 議員　

●

学校給食について●

財務行政について

　三ヶ尻　隆　雄 議員　

●

町有資産の未登記について●

住民協働について●

学校給食導入について

　山　﨑　幸　男 議員　

●

人口減少、少子高齢化社会での町づく
りについて●

漁協合併について

　阿　部　幸　一 議員　

●

旧山田病院跡地利用について●

カキ殻等の処分について●

工事の発注について●

柳沢・北浜地区の固定資産税課税につ
いて●

県北沿岸振興策について

　黒　沢　一　成 議員　

●

町営住宅について●

防災について

　佐　藤　照　彦 議員　

●

防災対策について●

多重債務者対策について●

産業振興について●

後期高齢者医療制度と運営の見直しに
ついて●

教育行政について
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町の考えを聞町の考えを聞くく




